
令和４年度 第２回 学校運営協議会 議事録（概要）

日時：令和５年２月３日（金）

１５：００～１６：５０

場所：大会議室

開会行事

・校長挨拶

・出席者の紹介

欠席者と前回欠席された出席者について紹介

東 秀行・東谷卓哉・大方 豊・久保茂樹・大野正法（欠）

大野彰彦・長坂成行・馬淵律子（欠）・岡田恵美子・上田精也 （敬称略）

議 事

Ⅰ 令和４年度「学校評価総括表」について

校長から説明。各項目について、評価をいただき、承認いただく。

ご意見・ご質問

委員：運動をしているが、体力がつかないのはどうしてか。

学校：Ａレベルがなかなか伸び悩んでいるのは新型コロナウイルス感染症が原因

と考える。

委員：授業改善とは具体的にどのようなものか。

学校：各教科のシラバスの見直しや相互の授業参観を通して授業の中身の改善を

図っている。

委員：学習用コンピュータのセキュリティについてはどうしているか。

学校：学習中は、生徒それぞれに個々のアカウントが割り当てられており、ロイ

ロノートを経由してフィルタリングを行っている。

委員：ＩＣＴ学習の課題は何か。

学校：生徒は中学校ですでに経験しているが、高校の指導者は今年が初めてで、

まだまだ基本的なところで研修が必要である。

委員：インターンシップについて、アンケートの数値が高いがどう捉えているか。

学校：今後は詳細に実態把握をし、インターンシップ本来の意味も確認したい。

委員：インターンシップを終えて、どのように活用したのか。

学校：教育研究所が案内するものは、事前指導を行い、事後のフィードバックを

行っている。生徒の感想もほとんどが「よかった」という回答であった。

委員：地域活動について、過去はどうだったか。

学校：この２年間はできなかった。

委員：清掃活動以外に地域との活動は何かあるのか。

学校：現在、具体的なものはない。過去には「たそがれコンサート」として、吹

奏楽部などが地域の人を招待して行っていた。

Ⅱ 「中期計画」目標値について

中期計画（B)の項目について、修正を提案

・運動・スポーツを週３日以上実施する生徒の割合70％以上

・授業時間外でＩＣＴを活用した学習時間平均、週２時間以上の生徒の割合



80％以上

・インターンシップ(アカデミックインターンシップを含む）参加生徒の割合

60％以上

※以上のとおり承認される。

Ⅲ 意見交換

委員：アンケートの実施方法や集計の仕方についてはどうしているか。

学校：グーグルフォームを使い、質問については４件法で行っている。

また、授業評価については、自由記述も設けている。

委員：アンケートの「入学して（させて）よかったか」の項目で、生徒と保護者

の割合が違うがどう捉えているか。

学校：コロナ禍で過ごしている３学年のデータであるので、授業だけでない様々

な評価も含まれていることが影響しているのではないかと考える。

閉会行事

・校長挨拶

ご意見、ご承認に対するお礼。次年度の準備を進めるとともに、２年後の20周年の準備

も進める。


